

Primer ministro de Cuba recibió a vicepresidenta ejecutiva de Venezuela



**El encuentro se produjo en el Palacio de la Revolución, en La Habana.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 15 jul (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz recibió este viernes a la vicepresidenta ejecutiva de la República Bolivariana de Venezuela, Delcy Rodríguez, quien realiza una visita de trabajo a nuestro país.

La cuenta en Twitter de la Presidencia Cuba señaló que el jefe de Gobierno le ofreció un cálido recibimiento a la visitante en el Palacio de la Revolución, en La Habana.

En esa misma red social, detalló que el canciller cubano, Bruno Rodríguez asistió al encuentro en el que ambos dirigentes destacaron el excelente nivel de los vínculos entre Cuba y Venezuela, e intercambiaron sobre el estado de la colaboración bilateral y la situación regional e internacional.

Del intercambio trascendió la voluntad de continuar estrechando los lazos de hermandad y el permanente fortalecimiento de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293603-primer-ministro-de-cuba-recibio-a-vicepresidenta-ejecutiva-de-venezuela>



Radio Habana Cuba